

Encuentro México-España de juristas civilistas .....	1044
--	------

en boca, la estampa de aquella negra de mota blanca, sin edad, que cuidó de todos los Mac Call y que seguramente escapó de un cuadro de Figari.

#### XIV

Decir de alguien, que en todo aspecto dio más, mucho más, de lo que recibió y de lo que ciertamente mereció recibir, es hablar de su generosidad y de su altruismo. Y eso es, sin duda, lo que corresponde decir de Justino Jiménez de Aréchaga.

Su figura prócer tiene proyección nacional y dimensión americana. El Uruguay y América no han alcanzado todavía conciencia plena de todo lo que a su vida le deben y con su muerte han perdido. La historia, recto juez de hechos y de hombres, no tardarán en recordárselos. Dolorosamente.

#### XV

Éste era el Maestro. Éste era el hombre. Seguirá siendo el Maestro, seguirá siendo el hombre. En obra, en doctrina, en ejemplo, en sugerencias. Y en el silencio del silencio, se hará voz. Y será, otra vez, el guía. Por generaciones y generaciones.

Aníbal Luis BARBAGELATA

### ENCUENTRO MÉXICO-ESPAÑA DE JURISTAS CIVILISTAS

El Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México y la Universidad Autónoma de Madrid, patrocinaron un *Encuentro México-España de juristas civilistas*, que versó sobre el tema "Las condiciones generales de contratación", y se celebró en el *campus* de la Universidad Autónoma de Madrid, en Madrid, España los días 14, 15 y 16 de mayo de 1980.

Los participantes mexicanos fueron: Manuel Borja Martínez, Ignacio Galindo Garfias, Jorge A. Domínguez Martínez, Bernardo Pérez Fernández del Castillo y Jorge A. Sánchez Dávila.

Participaron por España: Alberto Bercovitz, Fernando Rodríguez Arquillas, Aníbal Sánchez, Luis Díez Picazo y Rodrigo Bercovitz R-Cano.

### COLOQUIO ITALO-LATINOAMERICANO DE DERECHO CONSTITUCIONAL

El Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México, L'Associationsi di Studi Sociali Latino-Americani y L'Ins-